

# WARTA

## Pengendalian Inflasi, Plt Ketua TP PKK Kabupaten Barru Distribusikan Bahan Pokok Murah Sehari Dua Kecamatan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Aug 20, 2024 - 15:39



*Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS*

**BARRU-** Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi,

MARS Hadiri Pendistribusian Bahan Pokok Murah di Gedung PKG Kecamatan Pujananting, Selasa (20/08/2024).

Pemerintah Kabupaten Barru melalui Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan (Diskumdag) menggelar Pendistribusian Bahan Pokok Murah Untuk Pengendalian Inflasi dalam rangka Operasi Pasar Tahun Anggaran 2024 di Kecamatan Pujananting dan Kecamatan Tanete Riaja.

Dokter Ulfah saat di Gedung PKG Kecamatan Pujananting, mengapresiasi Kepala Diskumdag Kab.Barru beserta jajaran yang telah memfasilitasi pelaksanaan kegiatan ini dengan harapan pendistribusian bahan pokok ini sesuai dan tepat sasaran.

Dokter Ulfah menyebutkan, adapun anggaran kegiatan ini berasal dari Pemerintah Pusat yang dialokasikan ke Pemerintah Daerah dalam rangka pengendalian inflasi, sehingga bahan pokok yang disiapkan oleh Diskumdag Barru lebih murah karena telah disubsidi oleh Pemerintah.

" Harga pasar untuk paket bahan pokok Rp.170 ribuan, tetapi melalui kegiatan hari ini masyarakat mendapatkan harga yang sudah disubsidi oleh Pemerintah dengan harga Rp.50 ribu lebih murah dengan kualitas premium ", ungkapnya

Menurutnya, kegiatan ini merupakan bukti nyata bahwa Pemerintah Kabupaten Barru sangat memiliki perhatian dan peduli kepada masyarakatnya untuk menjamin ketersediaan akan kebutuhan pokok dalam rumah tangga.



Dokter Ulfah berharap agar masyarakat yang memenuhi kriteria bisa membeli kebutuhan bahan pokok dengan harga murah melalui kegiatan ini.

Diakhir sambutannya, Dokter Ulfah menaruh harapan semoga program kemaslahatan terus dilanjutkan dan berkelanjutan serta masyarakat merasakan

manfaatnya.

Sementara itu Kepala Diskumdag Kab.Barru melalui Kabid Pendistribusian Pengawasan Bahan Pokok / Penting dan Perindustrian Hj.Yusrini Rahayu, SH,MM yang ditemui menyebutkan adapun paket bahan pokok terdiri dari Beras Premium 5 Kg, Minyak Goreng Bimoli 1 Liter 2 Pouch, dan Gula Premium Sariwangi 2 Kg.

Kemudian, untuk hari ini kami melaksanakan kegiatan di Kecamatan Pujananting dengan sasaran masyarakat Desa Jangan-jangan dan Desa Bacu-bacu, sementara di Kecamatan Tanete Riaja yaitu Desa Lempang dan Desa Mattirowalie, dimana tiap Desa kami siapkan paket 92 buah.

Seusai di Kec.Pujananting, Dokter Ulfah selanjutnya melanjutkan kegiatan yang sama di Aula Kantor Kecamatan Tanete Riaja

Hadir Kepala Diskumdag, Camat Pujananting, Camat Tanete Riaja, Kepala BPP Kec.Tanete Riaja, Ketua TP PKK Kec. Pujananting, Ketua TP PKK Kec. Tanete Riaja, Lurah Lompo Riaja, Ketua BPD Desa Lempang, Ketua TP PKK Desa Jangan-Jangan, Ketua TP PKK Desa Bacu-bacu, Ketua TP PKK Desa Mattirowalie, para masyarakat penerima manfaat.

(mhh/hpb)